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Estimados socios,

Junto con saludarlos como saben el próximo octubre 
se cumple nuestro período de gestión en el Directorio 
Central del cual he tenido el honor de presidir.

Quisiera aprovechar la oportunidad de agradecer a cada 
uno de nuestros directores por la ardua labor y esfuerzo 
que han regalado en post de un Club que crece día a día.

Al respecto quisiera destacar algunos hitos relevantes:

En el ámbito social recuperamos post pandemia 
nuestros eventos tradicionales; Día de Francia, 
Aniversario del Club, junto con otros como el Día del 
niño, Oktoberfest, Fiestas Patrias y la Noche del Vino, 
que sumado al aporte de cada uno de los socios  fue 
creando un ambiente propicio para una sana convivencia 
e incorporación de muchos nuevos socios. Queremos 
seguir mejorando nuestros espacios y ambientes, entre 
otras cosas puedo anunciar que estamos conformando 
un comité de 6-8 socios en forma representativa para 
explorar una alternativa de cambio de carta en nuestro 
Concesionario C’est Si Bon para seguir mejorando el 
servicio y oferta acorde a las nuevas necesidades de los 
socios. En esta línea de sana convivencia tenemos hoy 
un Comité de Etica funcionando plenamente como ente 
autónomo con todas sus atribuciones.

En el ámbito deportivo quisiera destacar, junto con la 
exitosa realización de eventos de categoría nacional de 
todas las disciplinas fundacionales, el hallazgo del Pádel 
que ha revitalizado nuestra oferta y ha comenzado a 
forjar un importante grupo de socios. También en esta 
línea destacar la exitosa licitación de la Escuela de Tenis, 
que regulará mejor los índices de calidad para mejorar 
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Jorge Pinto Camus 
Presidente  
Stade Français

nuestro nivel de escuelas principalmente de niños, 
además permitirá al club percibir más ingresos junto con 
un pleno control de ellos.

Respecto a la Inversión destacar el nuevo sistema de 
control de accesos, un tremendo avance en seguridad 
facilitando el control diario, un nuevo y moderno 
gimnasio, una nueva área de juego para los niños y 
nuestras familias jóvenes, la iluminación de canchas de 
tenis, el mejoramiento de camarines que debe seguir 
desarrollándose, las mismas canchas de pádel y el 
próximo gran proyecto en carpeta de nuevas canchas 
(sintéticas y pádel) que se encuentra explorando mejores 
alternativas de financiamiento contra contratos actuales 
de Antenas.

Pero en el centro de este mensaje quisiera agradecerles a 
cada uno de los socios por la disposición y paciencia que 
todos estos temas conllevan como los cambios en ciertas 
rutinas. Estamos convencidos que el esfuerzo de todos vale 
la pena porque nos hace crecer y proyectarnos cada vez 
más, este desafío no se logra en un par de años sino sólo en 
el mediano o largo plazo por lo que es muy importante darle 
al club la continuidad en la gestión, por eso que en esta fase 
de culminación de este Directorio Central los invito a seguir 
creyendo en esta línea de acción de cara a las próximas 
elecciones de Directorio en Octubre.

Un abrazo a cada uno, Allez Stade!



Este mes destacó 
entre otros, Américo 
Tapia, quien cumple 
un rol muy importante 
en Stade Français. 
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Es ejecutivo de atención a clientes y está a 
cargo de la incorporación de nuevos socios y 
promover actividades mensuales y anuales. 
Está siempre en contacto con socios y con 
quienes quieren serlo, por lo que su Espíritu 
Stade es fundamental.

“Creo que el club no solo es un lugar físico. 
Tenemos un espíritu deportivo, un espíritu 
social que compartimos con socios, niños, 
vecinos, adultos y compartimos ideales de 
ayuda, de colaboración deportiva y vida sana”, 
explica. “Nuestra labor va más allá de solo 
vender”, nos explica, porque cree que su rol en 
este cargo es promover esa comunidad de vida 
sana que formamos dentro del club.

Américo lleva nueve años ya en Stade Français 
y comenzó a trabajar en el club a los 17 años 
como pasapelotas y así pagó sus estudios. 
Estuvo un tiempo en otras organizaciones y 
volvió para asumir el rol en el que está ahora. 

“Creo que me gané el premio por mi 
trayectoria y porque intento siempre ayudar: a 
nuevos socios, a mis compañeros, a personas”. 
Además, dice que le gusta trabajar en el club, 
porque es un lugar de respeto y colaboración 



“mi trabajo es reconocido”. Además, cree que 
al ser un club deportivo, las personas ya se 
acercan con un ánimo diferente “no es como ir 
a un banco. Aquí la gente llega de buen humor, 
y con una disposición amable. responder esa 
cordialidad, con cordialidad, se genera un 
reconocimiento muy bonito”. 

“El club no es solo infraestructura. Es un 
conjunto de personas que trabajamos aquí. 
Somos los gerentes, administrativos, jardineros, 
salvavidas. El club es especial por eso, 
porque es el esfuerzo de muchas personas, 
que construimos pequeñas partes que se 
ensamblan y juntos construimos un lugar 
especial para trabajar”. 



Voici un toast, dit 
le Français en se 
versant un verre 
de vin. Cela rime 
en espagnol, 
mais je ne me 
retiens pas.*
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Alguna vez Carla Bruni comentó en 
entrevistas lo complejo que era hacer rimas 
en francés, pero sin duda pudimos pallar 
este 18 en nuestro Stade Français. Juntos 
vivimos las fiestas del día de Francia, luego 
pasamos agosto y celebramos las fiestas 
patrias. Lo importante es que motivos ni ganas 
para celebrar nos han faltado ni nos faltarán. 



¡Se llenó y no quedó nada! Con eso resumimos 
todo. Hubo juegos, comida y actividades, pero 
hubo un torneo de emboque y el ganador se 
llevó una botella de buen whisky. Desde la 
organización nos comentan que hubo un poco 
de susto al principio, pensando que era un fin 
de semana largo y que quizás llegaría poca 
gente, pero qué sorpresa al ver que se llenó y 
que realmente pudimos pasar un momento muy 
divertido juntos, celebrando ¡Y no faltó tampoco 
la música! Si tuvimos grupos de música en vivo 
y de baile, que invitaron a las personas a bailar 
y compartir una patita de cueca. ¡Lo pasamos 
increíble! Así que de más está decir, que están 
muy invitados para el próximo año.
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El día 
sábado 2 de 
septiembre se 
jugó la Final 
de Plata del 
Torneo Arusa 
Menores 
en el Old 
Grangonians, 
Club Old Boys.



El cuadro galo ganó contundentemente por 
38-6, en un gran juego desplegado y fuerte 
en el contacto. En todo momento, el equipo 
se mantuvo superior a All Brads. Como MVP 
estuvo José Tomás Aguilar y como entrenador, 
estuvo presente Marcelo Huerta. 

Por otra parte, en el M18, Stade Français 
perdió la Final de Plata vs Old Reds con un 
resultado final de 29-24 

Su entrenador, Cristian Huerta sí destacó 
el gran desempeño de nuestros jugadores y 
que si bien, el partido fue muy ajustado y que 
exigió mucho a ambos equipos (tal y como 
se ve en el resultado final), se resolvió en el 
final del partido a favor de Old Reds. De todas 
formas, el equipo logró dar una batalla que nos 
mantuvo a todos nerviosos hasta el final. 



En las últimas 
participaciones 

podemos destacar 
los Juegos Nacionales 

Escolares en los que 
participaron Luciana 
Ponce, Paula Mena y 

Valentina Aravena.
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Las tres participaron como selección de la 
Región Metropolitana y claramente dejaron lo 
mejor de sí en el agua y la gran noticia fue que 
la nadadora Paula Mena consiguió medalla de 
bronce individual y una de oro en relevo.

También estuvo la Copa España internacional, 
en las que se obtuvo el 5° lugar por equipos. 
Además, nuestro nadador Vicente Villanueva 
estableció Récord Nacional Absoluto y de 
categoría juvenil B para Chile en 200 pecho. 
¡Guau! ¡Que gran logro! 



Por último, se compitió en el Suramericano 
Juvenil, en el que también participó Vicente 
Villanueva, quien al cierre de esta edición, 
llevaba varias medallas ganadas:  1 de oro en 
50 pecho; 2 de bronce; 1 en 200 combinado; y 
otra 400 combinado.

Para cerrar septiembre, Valentina Aravena y 
Martina Diaz viajaron a Argentina, para competir 
igualmente en el Suramericano Juvenil, pero en 
la especialidad de Aguas Abiertas.



T
E

N
ISEntre las lluvias de 

agosto se disputaron 
los torneos internos y 
los interclubes.



INTERCLUB DAMAS

Para poder darle un giro alegre y novedoso 
a agosto, que chitas que se hace largo, es 
que se realizó un interclub junto al Club 
Santiago. En una jornada de competencia 
y camaradería, se presentaron 31 damas. 
Stade Français, dueños de casa y host del 
evento, ganó 7-2, pero sin duda lo más 
divertido vino después cuando todas juntas 
se sentaron a disfrutar el tercer tiempo. 



GRANDSTADE ROLAND GARROS

El 12 de agosto se realizó una gran jornada de 
tenis en nuestro club, donde se disputaron 10 
finales. Por el torneo Grandstade en su versión 
Roland Garros, Oscar Mayorga se quedó con 
el título del A+ al ganarle a Nicolás Calvo. En 
otras categorías, Fernando Salcedo venció 
a Jorge Pinto por la A, mientras que en la B 
Andrés Asenjo no pudo contra Carlos Ruiz. 
En la categoría C, el junior José Tomás Campos 
de 12 años venció a Felipe Bustos y aseguró su 
paso a la categoría B en el próximo torneo.

Para finalizar, en la D, Paula Morales logró su 
primera victoria en finales al imponerse a Ignacio 
Silva y en la categoría E, Ricardo Romero venció 
en un apretado encuentro a Pía Lagos que venía 
saliendo de una fractura en su tobillo.



En los dobles, en la categoría D, Luz María 
Zelada y su hija Luz María Gutiérrez vencieron 
a la pareja de Nicolás Fuentes con Benjamín 
Muhr. En la C, los experimentados Arturo 
Benítez y Luis Romero se impusieron a la 
pareja de Carlos Valenzuela y Sergio Cabezas.

En la Categoría B, la consolidada pareja de 
Pablo Espinoza y Manuel Molina se impusieron 
sobre Pablo Fredes y Guillermo Fuentes. 
Finalmente, en la A, Oscar Mayorga y Gustavo 
Avila se quedaron con la copa de campeones.



Durante la misma jornada, se jugaron también 
las finales del torneo Nextgen A y la final de la 
categoría C del torneo Junior, donde ganaron 
Cristóbal Rodríguez y el joven Joaquín Mira.




